

## 大仙市立太田北小学校 学校報

2024. 1. 15 〈No.39〉 文責 (校長:鈴木)

## 明けましておめでとうございます!本年もよろしくお願い申し上げます!

2024年、辰(たつ)年がスタートして、2週間が過ぎました。冬休み明け初日の朝は、いつも通りの子どもたちの元気いっぱいなあいさつを、とてもうれしく思いました。冬休みを迎える会でお話しした「勉強」「健康」「お手伝い」「計画」はいかがだったでしょうか。

さて、辰年はどんな年かを調べてみました。2024年の干支は正確には「甲辰」だそうです。「甲辰」には成功という芽が成長していき、姿を整えていくという意味合いがあるそうです。そのため、これからの成長をさらに形作っていく年でもあるので、努力すれば実りやすく

なっていくと年ともされています。太田北小学校の学校教育 目標は「チャレンジ! 夢に向かって」です。辰年の今年は、 太田北小学校の子どもたちが夢(成功)に向かってチャレン ジ(努力)し、成長していくことを祈っております。本年も どうぞよろしくお願いいたします。



## スキー学習が始まります!よろしくおねがいいたします!

冬休み明けからスキー学習が始まります。今年は雪が少なく、心配いたしましたが、先日の 降雪でやっとスキー場は十分な降雪量になったようです。スキー場に行く前に足慣らしとして

使用する「国見の丘」も何とか雪が間に合ったようです。まずは、上学年が22日(月)に大台スキー場で滑ります。指導者やサポート役としてお手伝いいただく保護者の皆様には、たいへんご難儀をおかけしますが、どうかよろしくお願いいたします。子どもたちの寒さに負けない元気いっぱいの笑顔あふれるスキー学習を楽しみにしています。



## 新年からの登下校について

先日のメールでもお知らせしたとおり、秋田県ではツキノワグマ出没警報の発令期間を12月27日付けで1月31日まで延長するという情報が届きました。しかし、冬休み中に近隣でのクマの目撃情報は無いようです。そこで、新年からは通常の登下校に戻したいと思います。よろしくお願いいたします。

なお、通学路の除雪の状態や天候によっては、送迎が望まれる場合もあると思います。その場合は、登校班ごとにご相談いただき、判断していただきたいと思います。また、クマの出没の目撃情報が近隣であったり、悪天候が予想されたりする場合は、メールにて学校から送迎をお願いする場合もありますので、その際はご協力よろしくお願いいたします。